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令和元年６月６日に文教福祉委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとおり

行いました。 

 

調査調査調査調査事項事項事項事項 

●●●●    いじりの認定こども園に移行後の園の様子についていじりの認定こども園に移行後の園の様子についていじりの認定こども園に移行後の園の様子についていじりの認定こども園に移行後の園の様子について    ●●●● 

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

いじりの認定こども園に移行後の園の様子について、調査するもの 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：保護者に対して、保護者に対して、保護者に対して、保護者に対して、無記名で無記名で無記名で無記名でののののアンケートアンケートアンケートアンケート調査調査調査調査はどうかはどうかはどうかはどうか。。。。        

答：アンケート調査は実施したいと考えている。 

問：問：問：問：園庭園庭園庭園庭がががが整備整備整備整備されるされるされるされる時期はいつか時期はいつか時期はいつか時期はいつか。。。。        

答：園庭整備については、園舎の解体と一括で考えていたが協議の結果、園舎の解体と

は別になり当初の計画からずれが生じている。時期については、今の時点ではなるべ

く早くということしか言えない。 

問：問：問：問：外遊びについて、現状と今後どう考えているのか。外遊びについて、現状と今後どう考えているのか。外遊びについて、現状と今後どう考えているのか。外遊びについて、現状と今後どう考えているのか。        

答：現状は、中央小学校の校庭で遊んでいる。３歳児以上は、中央小学校以外に旧井尻

野幼稚園まで歩いて遊びに行っている。今後の外遊びについては、駐車場の片隅でプ

ール遊びを考えている。 

    

 


